USER MANUAL

Thank you for purchasing a VANGUARD product. 

In order to use the equipment properly and avoid potentially dangerous accidents, read the instructions before using your product.

Warning

Never look at the sun directly through your optical equipment.

Doing so may seriously damage your eyes.

Description

Eyecup                      Eyepiece

Position locking diopter ring     Focusing wheel

Open bridge design            Body cover                    

Objective lens

Tripod adapter

Magnification

Magnification is the degree to which the object viewed is enlarged. The first number describing a particular binocular or spotting scope represents its magnification power, or how many times larger an image will appear than if it were viewed by a normal human eye. With an 8.5x45 binocular, an image will appear 8.5 times larger. With a 15x60 spotting scope, an image will appear 15 times larger.

Power, Objective Lens Diameter

The objective lenses of optical equipment are the front lenses. The second number describing a particular binocular or spotting scope provides the diameter of the objective lens in millimeters.

Therefore, an 8.5x45 binocular has an objective lens of 45mm. A 15x60 spotting scope has an objective lens of 60mm. The diameter of the lens determines the light gathering ability of the optics. 

A larger lens will translate into greater light gathering, with greater detail and image clarity. (т.е. чем больше линза, тем большей светосилой она обладает, тем больше света она собирает и даёт более яркое изображение).

Exit Pupil (exit pupil aperture)

The exit pupil is the diameter, in millimeters, of the beam of light that leaves the eyepiece of a pair of binoculars or spotting scope. The larger the exit pupil, the brighter the image will be. A large exit pupil is advantageous under low light conditions and at night. To calculate the exit pupil, divide the size of the objective lens by the magnification of the binocular or spotting scope. For example, the exit pupil of 8.5x45 binoculars is 45 divided by 8.5=5.29mm.

Exit Pupil aperture(5.29mm)= Effective diameter of objective lens(45mm)

------------------- 

Magnification (8.5x)

Eye Relief Вынесение окулярной точки

Под вынесением окулярной точки следует понимать расстояние между глазами и оптическим прибором, на котором можно держать прибор и при этом видеть полное изображение.

Если Вы носите очки, то Вам подойдут модели, оснащенные расширенным или длинным вынесением окулярной точки, что поможет Вам уменьшить напряжение глаз.

Eye relief is defined as the distance a binocular or spotting scope can be held away from the eye and still presents the full field of view.

If you wear eye glasses, look for models that feature extended or long eye relief to reduce the strain on your eyes.

Angle &  field of view (Field of view     Field Angle     1000 yards)

The field of view is the size of the area that can be seen while looking through a pair of binoculars or spotting scope. The angular field of view is indicated on the outside of the binocular or spotting scope, in degrees. The linear field of view refers to the area that can be observed at 1,000 yards, and is expressed in feet. A large field of view 

translates to a larger area seen through the optics.

Field of view is related to magnification, generally, greater magnifications create a smaller field of view. A large field of view is especially desirable in situations where the object viewed is likely to move, or when the user is moving.  

Eyecup Setting

If you wear glasses, you will need to twist down the eyecups to the lowest position. If you do not wear glasses you will want the eyecups in their highest possible positions.

Having the eyecup adjusted to the proper height ensures that you will see the entire field of view. 

lf you see shading around the edges, adjust the height of the eyecup until it disappears.

Focusing (Adjust the focus wheel   Adjust  Lock)

For center focusing, close your right eye and look through the left eyepiece of the binocular with your left eye. Rotate the center focusing wheel until the image you are viewing appears in sharp focus. Next close your left eye and look into the right eyepiece with your right eye. Pull the right eyepiece diopter ring up and adjust the diopter ring until the image appears in sharp focus, then push the ring back to its original position to lock in place. Now both eyepieces should be in sharp focus. Use the center wheel to re-focus both eyepieces when observing a new object at a different distance. Далее, если Вы наблюдаете за новым объектом  на разном расстоянии, используйте центральный барабан для изменения фокусировки обоих окуляров.

ED Light Waves 

Standard Glass   Light Waves   ED(Extra Low Dispersion) Glass 

With ED glass , effectively reduce color dispersion , enhancing color resolution and contrast .Different light wavelengths do not come to the the same point after passing the lens.ED glass helps to correct this problem. As a result , the image will be sharper.

Maintenance

1. Binoculars are precision instruments that need to be handled with care. If the binocular is dropped, shaken, bumped, or rattled, it may not function properly. 

2. When the binocular is not in use, cover the lenses to keep them protected from moisture and dirt.

3. Use the dry cotton lens cloth provided to wipe the lenses clean.

Water is not recommended when cleaning and can damage the lenses.

4. Allow wet or damp binoculars or spotting scopes time to dry before storing them.

Following these simple steps will ensure that your binoculars or spotting scopes remain like new for years to come.

Accessories

The binocular neck strap converts to a shoulder strap for the storage pouch. 

For neck strap 
For shoulder strap
Инструкция по эксплуатации

Спасибо, что Вы отдали предпочтение продукции VANGUARD. 

Во избежание травм, а также для надлежащего применения прибора, прочтите инструкцию по эксплуатации. 

Предупреждение!

Запрещается смотреть на солнце или другие яркие источники света через данный оптический прибор! Подобные действия могут причинить вред зрению.

Описание

Наглазник                                                                  Окуляр

Фиксирующее позицию, диоптрийное кольцо       Механизм фокусировки 

Устройство арочного типа                                        Покрытие корпуса

Объектив

Адаптер для установки на штатив

Кратность увеличения

Кратность увеличения ― это степень увеличения объекта наблюдения. Первая цифра ― это кратность увеличения, она сообщает во сколько раз изображение объекта больше, чем при наблюдении невооруженным глазом. Таким образом, бинокль, имеющий параметры 8,5x45, увеличивает объект в 8,5 раз, а подзорная труба с параметрами 15x60 увеличивает объект в 15 раз. 

Оптическая сила, диаметр линзы объектива


Линзами объектива называют передние стёкла оптического прибора. Вторая цифра ― это диаметр линзы оптического прибора в миллиметрах. 

Таким образом, бинокль с параметрами 8,5x45 оснащен линзой в 45 мм, а подзорная труба с параметрами 15x60 оснащена линзой в 60мм. Диаметр линзы определяет светосилу оптического прибора.

Выходной зрачок (апертура выходного зрачка)

Выходной зрачок ― это диаметр, выходящего светового пучка, в миллиметрах. Чем больше выходной зрачок, тем ярче изображение. Большой выходной зрачок предпочтительнее использовать при плохом освещении или в тёмное время суток. Чтобы высчитать диаметр выходного зрачка, необходимо разделить размер линзы на кратность увеличения оптического прибора. 

Например, выходной зрачок бинокля с параметрами 8,5x45 равен 45, разделить на 8,5 = 5,29 мм. 

Апертура выходного зрачка (5,29 мм) = Эффективному диаметру линзы (45 мм)

Кратность увеличения (8,5x)

Вынесение окулярной точки

Под вынесением окулярной точки следует понимать расстояние между глазами и оптическим прибором, на котором можно держать прибор и при этом видеть полное изображение.

Если Вы носите очки, то Вам подойдут модели, оснащенные расширенным или длинным вынесением окулярной точки, что поможет Вам уменьшить напряжение глаз.

Угол и поле зрения (поле зрения, угловое поле 1000 метров)
Поле зрения ― это область пространства, видимая через оптический прибор.

Величину поля зрения оптического прибора измеренную в угловой мере (градусах, угловых минутах) называют угловым полем зрения. Линейным полем зрения называют пространство, видимое через оптический прибор на расстоянии 1000 метров, обычно оно выражается в футах.

Большое поле зрения охватывает большее пространство, видимое через оптический прибор. Поле зрения связано с кратностью увеличения, поэтому, чем больше кратность увеличения прибора, тем меньше поле зрения. Большое поле зрения необходимо в случаях, когда объект наблюдения находится в движении или когда движется пользователь прибора.

Настройка наглазника

Если Вы носите очки, то Вам необходимо опустить наглазники до самого нижнего уровня. Если Вы не носите очки, то Вам необходимо поднять наглазники до самого верхнего уровня. Установив наглазники на соответствующий уровень, убедитесь, что изображение полное. Если Вы видите тень по бокам, то регулируйте уровень наглазников до полного исчезновения тени.

Фокусировка (настройка механизма фокусировки, фиксация диоптрийного кольца)

Для центральной фокусировки закройте правый глаз и смотрите в левый окуляр бинокля левым глазом. Вращайте барабан механизма центральной фокусировки, до получения чёткого изображения. Затем закройте левый глаз и смотрите в правый окуляр бинокля правым глазом. Потяните кольцо диоптрийной настройки правого окуляра и отрегулируйте до получения чёткого изображения, затем поверните кольцо назад, в исходную позицию, чтобы зафиксировать положение. Теперь оба окуляра настроены. Далее для изменения фокусировки обоих окуляров используйте центральный барабан.

Световые волны 

Стандартная линза Light Waves ED (Супер низкая дисперсия) линза из ED стекла эффективно сокращает дисперсию (рассеивание) цвета, улучшая тем самым разрешение и контраст. Разные по длине световые волны не проходят в той же самой точке, после прохождения линзы. ED glass помогает решить данную проблему. В результате, изображение становится четче.

Правила ухода

1. Бинокль ― это точный прибор, требующий бережного отношения. 

Бинокль нельзя подвергать ударам, так как впоследствии он может работать ненадлежащим образом.

2. Бинокль следует хранить с закрытыми линзами, чтобы предотвратить попадание влаги и грязи.

3. Для очистки линз используйте сухую хлопчатобумажную салфетку, которая идет в комплекте. Использование воды не рекомендуется для очистки линз, так как может повредить их.

4. Влажный или запотевший оптический прибор нужно высушить, прежде чем закрывать и складывать в футляр. Следуя этим простым правилам, Вы сохраните свой оптический прибор на многие годы.

Аксессуары 

Шейный ремень трансформируется в плечевой.

Ремень для шеи

Ремень для плеча

